

CASTILLA Y LEÓN.-Consejo.- Sanidad invierte cerca de 4,6 millones para suministros, procedimientos quirúrgicos y obras en varios centros

Se destinarán 690.000 euros para obras de mejora en siete centros de salud del Bierzo y otros 260.000 para el Fuente Bermeja de Burgos

VALLADOLID, 2 May. (EUROPA PRESS)

El Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto global de 2.730.020 euros destinados al suministro de un medicamento anticancerígeno (DARATUMUMAB) y al servicio de mantenimiento de instalaciones técnicas de climatización (BEMS) en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, así como 690.000 euros para obras de mejora en siete centros de salud de la gerencia de asistencia sanitaria del Bierzo, 260.000 euros para el mantenimiento del Hospital Fuente Bermeja de Burgos y más de 930.000 euros para procedimientos quirúrgicos en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

En relación con la primera cuestión, al suministro del medicamento principio activo daratumumab para el Servicio de Farmacia del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca se destinan 1.741.710 euros con un año de plazo de ejecución.

Se trata de una clase de medicamentos llamados anticuerpos monoclonales, que actúan ayudando al cuerpo a retrasar o detener el crecimiento de las células del cáncer y se usa para tratar el mieloma múltiple.

Al servicio de conducción y mantenimiento integral del sistema de gestión y control (BEMS) para las instalaciones técnicas de climatización del citado hospital se destinan 988.310 euros, con un plazo de ejecución de 36 meses.

Este centro asistencial dispone de un sistema de gestión y control para las instalaciones técnicas de climatización y otras que requieren para su correcto funcionamiento de un mantenimiento periódico que revise el estado general del equipo, conexiones y funcionamiento general.

RÍO HORTEGA DE VALLADOLID

Asimismo, el Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto total de 934.574 euros destinados a la contratación de 1.185 procedimientos quirúrgicos de cirugía general y aparato digestivo, oftalmología, traumatología y cirugía oral menor para pacientes del Hospital Universitario Río Hortega.

Con un plazo de ejecución de siete meses y medio, la presente contratación viene motivada por la necesidad de reducir los tiempos de espera de los pacientes del Hospital Universitario Río Hortega que requieren ser intervenidos de diversos procedimientos en las citadas especialidades.

Entre los múltiples procedimientos quirúrgicos previstos de cirugía general y aparato digestivo se encuentran colecistectomías laparoscópicas (40), o hernioplastias con prótesis (5). En oftalmología se prevén 100 procedimientos de cataratas más colocación de cristalino artificial, llamado lente intraocular (LIO).

En cuanto a procedimientos de traumatología, se estiman 15 de bunionectomía y osteotomía (volver a colocar los dedos de los pies en la posición correcta) y 25 de escisión de Hallux Valgus (juanetes), o 50 de sustitución total de cadera con prótesis y otros 50 de sustitución de rodilla con prótesis.

Por último, en cuanto a cirugía oral menor, se prevén 600 procedimientos para extracción de restos radiculares (la raíz del diente) y otro 100 para extracción quirúrgica de cordales y otras piezas dentarias incluidas.

ASISTENCIA SANITARIA DEL BIERZO

El Consejo de Gobierno también ha aprobado un gasto de 691.031 euros destinado a obras para la sustitución de carpintería metálica y vidrios en un total de siete centros de salud pertenecientes a la Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo, trabajos que estarán financiados por la Junta de Castilla y León y el Ministerio de Sanidad dentro del Plan de Mejoras de la Infraestructuras de Atención Primaria (MINAP).

Al Centro de Salud Ponferrada II se destinan 225.786 euros, mientras que al Ponferrada III irán 144.534. Al Centro de Salud de Fabero se han destinado 87.725 para los mismos trabajos, por 72.116 para el Centro de Salud de Villafranca del Bierzo.

La Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo ha previsto un gasto de 61.952 euros para sustituir la carpintería metálica en el Centro de Salud de Cacabelos, por 61.165 en el de Toreno y 37.752 en el de Puente Domingo Flórez.

FUENTE BERMEJA BURGOS

De igual manera, el Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto de 257.643 euros destinados a la contratación del servicio de mantenimiento integral de las instalaciones y el equipamiento ubicado en el Hospital Fuente Bermeja, que forma parte del Complejo Asistencial Universitario de Burgos.

Con un plazo de ejecución de 24 meses, esta contratación tiene por objetivo mantener las instalaciones y el equipamiento de calefacción, refrigeración y climatización del Hospital Fuente Bermeja en las condiciones necesarias para el correcto desarrollo de la actividad asistencial que este centro desarrolla especialmente en el ámbito de la psiquiatría.